



滝郷小学校だより 令和6年6月4日 第3号

滝郷の山々の緑が美しい季節となりました。滝郷小の子どもたちは、元気な挨拶ができる子が 増えてきました。

5月下旬には、運動会が行われました。たくさんの保護者の声援を送られ子供たちは競技はもち ろんですが、応援や係活動にも一生懸命に取り組むことができました。保護者の皆様におかれまし ては、テントを畳む際にご協力をいただき本当にありがとうございました。

授業参観·PTA総会 学級懇談会



4月26日(金) に令和6年度初めの 授業参観・PTA総 会・学級懇談会が行 われました。

保護者の皆さんが 見に来ることで、どの学級も子供たちは 張り切って授業に臨 んでいました。





PTA総会では 本年度の本部役員が 承認されました。、 れからどうぞよろし くお願いいたいま す。

3年生 校外学習

5月7日(火)3年生が校外学習として 旭市役所に行ってきました。市役所の仕事 について様々な説明を受けたり、議場を見 学したりしました。また、展望階からの眺 めを楽しむことができました。あいにくの



雨となってしまったた め、本来であればいい おかみなと公園にも行 く予定でしたがバスで 見に行くだけの形にな りました。

職員紹介

5月17日(金)より本校への勤務が決 まりました職員を紹介させていただきま

学習サポーター… 斐加 崹山 3年生~6年生の算数の授業支援を中心 に行います。

どうぞよろしくお願いします。

旭市小学校体育大会

5月15日(水) 東総 運動場にて第19回旭市 小学校体育大会が開催さ れました。結果は、8位 までの入賞者が2名でし



た。当日に、自己ベストを出せた子供たち も多くありました。



これまでの保護者の皆様 の心強い応援、PTA役員 の皆様のテントの設営や撤 収へのご協力、本当にあり

がとうございました。

PTA親子奉仕作業

5月17日(金)にPTA親子奉仕作業 が行われました。運動会に向けて、グラウ ンドがきれいになりました。保護者の皆様、 ご協力ありがとうございました。

運動会

5月30日(木)に運動会が開催されま した。今年度より熱中症のリスクを避ける ため秋の運動会を春に変更させていただき ました。グラウンドコンディション不良の ため順延させていただき、保護者の皆様に は多大なるご負担をおかけしました。子供 たちは、一生懸命に競技や応援、係の仕事 に取り組むことができました。

【1年生】







4年生





【6年生】

